



06.08.2012 - 14:19 Uhr

Soutien de la Croix-Rouge suisse aux réfugiés syriens

Bern (ots) -

Toujours plus de personnes fuient les zones de combat en Syrie, beaucoup se réfugiant dans les pays voisins. La Croix-Rouge suisse (CRS) achemine en Jordanie des biens de secours pour 500 familles et a dépêché un logisticien chargé d'évaluer la situation sur place. Actuellement, elle engage 500 000 CHF dans les opérations d'aide en Syrie, en Jordanie et au Liban.

Les 500 kits familiaux envoyés par la CRS et destinés aux réfugiés syriens en Jordanie contiennent des ustensiles de cuisine, des couvertures et des articles d'hygiène. Les biens de secours sont distribués à des familles particulièrement démunies par des bénévoles du Croissant-Rouge jordanien. Une grande partie des réfugiés étant hébergés par des familles jordaniennes, la CRS envisage également d'assurer à celles-ci une aide financière directe. Elle a en outre l'intention de fournir une aide médicale d'urgence au Liban.

Le mois dernier déjà, la CRS avait acheminé une ambulance en Syrie et financé, par l'intermédiaire du CICR, la distribution d'aliments et d'autres biens de première nécessité aux victimes du conflit.

Dons avec mention Syrie sur le compte postal 30-4200-3 de la Croix-Rouge suisse.

Contact:

Karl Schuler, Communication Coopération internationale CRS
031 387 73 11 - 079 639 54 20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100722729> abgerufen werden.